



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Koramil Wonosari Dan Bhabinkamtibmas Bersinergi Dengan Linmas Amankan TPS Pilkada Serentak 2024 Kecamatan Wonosari Klaten

Agung widodo - KLATEN.FR.N.CO.ID

Nov 28, 2024 - 08:55



*Babinsa Koramil Wonosari Dan Bhabinkamtibmas Bersinergi Dengan Linmas Amankan TPS Pilkada Serentak 2024
Kecamatan Wonosari Klaten*

Klaten – Dalam rangka menyukseskan Pilkada Serentak 2024, Kapten Inf Purwanto Danramil 22 Wonosari beserta anggota Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama dengan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari dan Linmas melaksanakan pengamanan di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (27/11/2024)

Pelaksanaan pengamanan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan jalannya proses pemungutan suara di 18 desa yang tersebar di wilayah Kecamatan Wonosari. Kapten Inf Purwanto menyampaikan bahwa keberadaan anggota TNI bersama Polri dan Linmas sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif selama Pilkada Serentak 2024 berlangsung.

“Kami bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dan Linmas untuk menjaga keamanan di setiap TPS. Dengan sinergitas yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat, kami berharap Pilkada dapat berjalan lancar dan menciptakan suasana yang kondusif bagi masyarakat yang akan memberikan hak suaranya,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Selain pengamanan di lapangan, Kapten Inf Purwanto menambahkan bahwa kegiatan ini juga melibatkan pemantauan ketat untuk mencegah terjadinya gangguan atau hal-hal yang dapat mengganggu jalannya pemilihan. Seluruh pihak yang terlibat diharapkan dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab demi tercapainya Pilkada yang aman dan damai.

“Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan suasana yang aman selama proses Pilkada, dan kami akan terus berupaya mengawal jalannya Pemilu ini hingga selesai,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Pada pengamanan TPS ini dilakukan dengan mengerahkan anggota Babinsa di masing-masing desa untuk membantu petugas keamanan lainnya. Diharapkan dengan adanya sinergitas ini, masyarakat dapat merasa nyaman dan yakin bahwa proses demokrasi akan berjalan dengan transparan dan aman.

Dengan langkah-langkah tersebut, diharapkan Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Wonosari dapat berjalan dengan sukses, aman, dan bebas dari gangguan. (Red)